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據聯合理財網訊（2009/05/16），聯電榮譽副董事長宣明智於五月十五日表示，他仍然願意協助政府解決 DRAM 的
整合問題。不過他嚴正指出，政府成立台灣記憶體公司（TMC），到底是一時的機會主義，或是真的要長遠解決台
灣 DRAM 的問題，政府必須要先釐清。

近期 DRAM 景氣回溫，DRAM廠營利狀況回穩，使得外界認為，TMC已經失去存在的必要與價值。針對日前傳出宣
明智對籌組TMC「灰心」，他於五月十五日首度表達，願意協助政府解決長遠問題的態度。他說，TMC到底是要看
長程解決記憶體產業的問題？還是短期的機會主義？如果是後者，「我犯不著參與去做」。宣明智話鋒一轉，再舉他
先前船難的例子：船難發生時，要不要放救生艇，還是繼續在母船撐著，需由掌舵者決定。宣明智說，他還是要拜託
大家，把TMC這艘船的船長、大副及二副找出來。

日前傳出倦勤的TMC召集人宣明智表示仍願意幫忙政府盡一份力。
經濟日報記者李珣瑛／攝影
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